



POR AÑOS SECTORES URBANOS DE LA COMUNA NO HAN TENIDO ACCESO A AGUA Y ALCANTARILLADO.

## Estudio entregará solución para servicios básicos en dos sectores de Chonchi

**Gobierno Regional firmó convenio con municipio y empresa Suralis.**

Redacción  
 cronica@laestrellachiloe.cl

Una duración de 360 días corridos tiene como plazo el diseño para una solución que permita entregar servicios como agua potable y alcantarillado a las familias de los sectores Centenario y prolongación Pedro Aguirre Cerda, en el área urbana de la comuna de Chonchi.

Se trata de vecinos que por años han buscado una solución a esta problemática y que tras la firma de un convenio tripartito entre el Gobierno Regional, el municipio y la empresa Suralis permitirá contar con el proyecto que beneficiará a mil 200 personas.

Una inversión de 475 millones de pesos aportados por el Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR) permitirá contar con estos estudios a cargo de la sanitaria y que considerará participación ciudadana.

Leticia Pávez, secretaria del Comité Agua y Luz Los Eucaliptos, indicó que "vivo hace 22 años en la Serviteca de Chonchi y esto es algo



LA RÚBRICA ENTRE LAS PARTES.

que soñábamos, pero se veía siempre tan lejano. No tengo palabras para describir la emoción, hemos luchado como comité junto a los vecinos, y ahora sentimos que sí es posible, que es real. Gracias a todos quienes gestionaron este anhelado proyecto".

### EQUIDAD

De acuerdo a lo indicado desde el Gobierno Regional, la iniciativa no solo responde a una necesidad sanitaria, sino también a un enfoque de equidad territorial. Se ejecutará en sectores históricamente postergados, donde la irregularidad en los asentamientos ha impedido por años la planificación formal de redes sanitarias.

"Hace pocos días aprobamos el Plan Regulador de Chonchi y Huillinco y Cuzco, un hecho inédito para un sector rural de la provincia de Chiloé. Y ahora sellamos esta alianza con Suralis

y el municipio de Chonchi. Son pasos concretos que cambian vidas. Aquí hay personas que llevan décadas sin alcantarillado, sin condiciones mínimas de salubridad. Por eso estamos orgullosos de financiar este diseño y comprometidos con avanzar a su ejecución", señaló el gobernador regional Alejandro Santana.

Por su parte, Fernando Oyarzún (RN), alcalde chonchino, mencionó que "es un gran paso para Chonchi. Esta alianza con el Gobierno Regional y Suralis permitirá planificar de manera seria, técnica y rápida la solución sanitaria para nuestros vecinos. Agradecemos al gobernador, a los equipos técnicos y a todos quienes han empujado esta gestión. Este convenio nos enorgullece porque muestra que, desde un municipio pequeño, también se pueden impulsar grandes cambios".